
平成２９年３月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 
※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

登壇１０議員 

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 氏      名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

３月２日 

（木） 

１ 中元  太 10：00～11：00 一問一答 3月6日(月)20：00～ 

２ 野口 和彦 11：10～12：10 併用方式 3月6日(月)21：00～ 

３ 大津  力 13：10～14：10 一問一答 3月6日(月)22：00～ 

４ 栗原 義幸 14：20～15：20 一問一答 3月7日(火)20：00～ 

５ 新井  巧 15：30～16：30 一問一答 3月7日(火)21：00～ 

３月３日 

（金） 

１ 内田 健次 10：00～11：00 一問一答 3月7日(火)22：00～ 

２ 滝沢  修 11：10～12：10 一問一答 3月8日(水)20：00～ 

３ 山田 利子 13：10～14：10 併用方式 3月8日(水)21：00～ 

４ 金子 敏江 14：20～15：20 一問一答 3月9日(木)20：00～ 

５ 椙田 博之 15：30～16：30 一問一答 3月9日(木)21：00～ 



３月２日（木）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 中元  太 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 高齢者福祉 

 

２ 空き家活用 

 

３ 観光事業 

 

４ 障がい者福祉 

 

５ 市政運営 

地域包括ケアシステム 介護予防・日常生活支援総合事業について 

 

住宅セーフティーネット制度について 

 

登山者の安全確保について 

 

聴覚障がい者支援について 

 

４年間の市政運営について 



３月２日（木）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 野口 和彦 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１  選挙関係 

 

２ 福祉関係 

 

市長選挙と市議会議員選挙の同日開催について 

 

（１）２０２５年問題について 

（２）保育問題について 

（３）今後の対策について 

 

 



３月２日（木）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 大津  力 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 「飯能住まい」制度に 

 ついて 

 

２ 気候風土適応住宅につ 

 いて 

 

３ 消防団について 

 

４ 第５次飯能市総合振興 

 計画実施計画について 

  

（１）進捗状況は 

（２）新年度の展開は 

 

（１）認定指針とは 

（２）認定指針の策定は 

 

認知度向上の提案は 

 

「水と緑の学習プログラム」とは 



３月２日（木）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 栗原 義幸 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 教育行政 

 

 

 

 

 

 

２ 交通事故対策 

 

 

 

 

 

 

 

（１）地域での学習支援について 

（２）防災教育について 

（３）ジュニア救命士の養成講習について 

（４）小学校の通学路安全対策について 

（５）給食費について 

（６）トイレの洋式化について 

 

（１）高齢者の運転免許自主返納について 

（２）返納者へのケアについて 

 

 

 

 

 



３月２日（木）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 ５   質問者 新井  巧 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 交通政策 

 

 

 

２ 総合政策 

 

 

 

３ 災害対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）地域懇談会をどのように受け止めているか、今後の計画に活かしてい

くか 

（２）地域公共交通対策協議会の発足と今後の方向性について 

 

飯能市公共施設のあり方について 

（１）地域懇談会と今後の計画作成について 

（２）住民の声をどのように反映させていくか 

 

（１）杉の木台の擁壁崩落、その後の対策について 

（２）青木地内の雨水対策について 

 



３月３日（金）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ６   質問者 内田 健次 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 将来を見据えた飯能市

の森林林業政策 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

２ 山間地域問題 

 

（１）第５次飯能市総合振興計画の記述に関して 

（２）西川広域森林組合の平成２８年度事業計画と市の計画の整合性につ 

いて 

（３）森林組合法に対し西川広域森林組合の現状について 

（４）西川広域森林組合改革の進捗状況について 

（５）森林・林業再生プランに合わせどのように推進するか 

（６）山間５地区共通の問題として掲げられる有害鳥獣対策について 

（７）人材育成機関設置への方向性について 

（８）木材ニーズに対する営業力強化対策は 

（９）ＣＬＴプラントの設置及び木材産業集積地構想について 

 

（１）買い物弱者対策について 

（２）道路問題 県道南飯能線の１.５車線計画は 

（３）未給水地区対策 

（４）地域公共交通政策について 

 



３月３日（金）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ７   質問者 滝沢  修 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 都市計画問題 

 

２ 交通問題 

 

 

３ 教育問題 

 

４ 危機管理 

双柳南部土地区画整理事業におけるまちづくりアンケートと今後について 

 

（１）市民の「お出かけ」を守る公共交通について 

（２）市民からの交通安全対策の要望について 

 

学校給食の無償化について 

 

ＣＶ２２オスプレイ、横田基地配備の撤回を国や米国に求めよ 

 



３月３日（金）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ８   質問者 山田 利子 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 国保問題 

 

２ 教育問題 

 

３ 福祉問題 

 

 

 

 

４ 総合政策問題 

 

 

 

２０１８年度からの国保の都道府県化について 

 

小・中学校の就学援助について 

 

（１）子育て支援策について 

①待機児童対策について 

②お誕生祝いに木製のおもちゃプレゼント 

（２）保育士の処遇改善について 

 

ムーミン問題について 

 



３月３日（金）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ９   質問者 金子 敏江 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 水問題 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉問題 

 

３ 教育問題 

 

 

４ 住民要望 

 

 

飯能のおいしい水を守るために 

①県水の現行受水量を増やさないこと 

②県水６５％地域については、県水の割合を大幅に減らすこと 

③現行の県水受水協定の見直しをおこなうこと 

④本郷浄水場の貴重な水利権を守るために、規模を縮小し建て替えを 

⑤飯能市の将来都市像について 

 

市内学童保育所の保育環境と施設の拡充について 

 

（１）美杉台公園多目的グラウンドの人工芝の更新について 

（２）中学校部活休養日の設定について 

 

第二区公民館の耐震化について 

 



３月３日（金）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 １０   質問者 椙田 博之 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ ふるさと納税について 

 

２ 防火地域指定について 

 

３ 有害鳥獣対策と農のあ

る暮らしについて 

 

４ フィールドスポーツ関

連について 

 

 

ふるさと納税の問題点について 

 

防火地域と準防火地域について 

 

（１）鳥獣被害防止特別措置法と鳥獣被害対策隊について 

（２）農のある暮らしの課題について 

 

（１）トレイル系マラソン大会に関して 

（２）サイクリングロードの整備について 
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